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Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
Ist der Verwaltung bekannt, dass Stralsunder Kreditinstitute und insbesondere auch die 
Sparkasse Vorpommern in größerem Umfang Kreditlinien von Gewerbetreibenden 
zurücknehmen? 
Ist der Oberbürgermeister bereit und in der Lage, sich gegen diese Praxis in aller 
Deutlichkeit zu verwenden? 
 
 
 

 
Begründung: 
 
Stralsund Gewerbetreibende beklagen, dass ihre Kreditinstitute und insbesondere auch die 
Sparkasse Vorpommern bisherige Dispositionskredite drastisch zurückfahren.  
Viele Gewerbetreibende erwarten staatliche Coronahilfen und sind bis zu deren Auszahlung 
auf eine Überbrückung durch ihre Banken angewiesen. Zumindest gegenüber solchen 
Kunden wäre eine Reduzierung der Dispositionskredite fatal; sie müssten eher ausgeweitet 
werden. 
Hier sollte der Oberbürgermeister deutlich entgegentreten. Ein solches Vorgehen wäre ein 
Schlag ins Gesicht jeglicher Wirtschaftsförderung! 
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